

# 「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより



発行者：校長 梶原 哲郎

学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体のバランスのとれた須恵っ子の育成」  
教育スローガン「笑顔・・・『わかった』『できた』がいっぱいの学校に。」

## 6月14日（水）

### イモのつるさしをしました。

1・2・3年生は、須恵保育園の園児のみなさんと一緒に、サツマイモのつるさしをしました。つるを1つ1つ心を込めてさしていきました。いもほりが待ち遠しいですね。



## 6月15日（木）

### 田植えをしました。

4・5・6年生は、学校近くの田に、田植えをしました。

1か所1か所、丁寧に苗を植え付けていきました。秋の稲刈りが今から楽しみです。



## 6月8日（木）の朝

### 語り部の会がありました。

須恵地区の6人の語り部の方に来ていただき、今年第1回目の語り部の会がありました。3年生は、諏訪原の前岡様から、「戦争中の子ども達の様子」についてお話を聞かせていただきました。



## 6月15日（木）の朝

### 読み聞かせがありました。

ボランティアの方6人に来ていただき、今年第1回目の読み聞かせがありました。

1年生は小学校での初めての読み聞かせに、目を輝かせて、熱を心にお話聞いていました。



こんどう整形外科 通所リハビリ事業所利用者の皆様方から、運動会の玉入れ用の紅白玉をたくさん寄贈していただきました。

10月1日（日）の須恵地区合同運動会で、使わせていただきます。  
ありがとうございました。



※和綿の芽が出て、すくすくと育っています。↑